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DESARROLLO INDUSTRIAL EN LA BAHrA Ale~tis y Las Aletas comienzan a dar sus primeros pasos

Encuentro con los empresarios. Apreta'

damañanaladeayerparaelconsejerode Innovación
delaJunta,MartlnSoler.Traslafirmadeconveniospa.

ra creación de nuevasnavesindustriales en cuatro mu'

nicipios gaditanos, el responsable autonómico se reu'

nió con laConfederación de Empresarios de Cádiz.

"" ..

Seismeses deformación en SK-IO

para los 350 contratados de Alestis
Elconsejero de InnovaCiónconfirma que las empresas previstas para la Bahíase han retrasado. Martín
Soler cree que laJunta merece el reconocimiento de la sociedad gaditana por su "esfuerzo" con Delphi

Fernando Rufo / CÁDIZ

Los 350 ex trab'\iadores de Delphi
tienen desde ayer nuevo contrato
de trabajo con Alestis. Así lo confir.
mó en Cádiz el consejero de Inno-
vación, Martin Soler, quien garan-
tizó que a lo largo de la mañana. se
formalizaría dicha contratación.

Sin embargo, las 350 nuevas
contrataciones no significarán
nuevos puestos de trabajo inme-
diato. En primer lugar, porque aún
Alestis no tiene ni tan siquiera ini-
ciada la nueva fábrica en Puerto

Real y, en segundo lugar, porque
estos nuevos operarios necesitarán
formación. Como explicó ayer
Martin Soler, estos trabajadores
comenzarán ahora un proceso de
formación de seis meses "para con-
seguir su reciclaje del seetor del au-
tomóvil al sectot aeronáutico". Ylo
harán, según dijo, en las antiguas
instalaciones de SK-10, hoy inte-
gradas en la sociedadAlestis.

El consejero recordó queyaha si-
do adjudicada la obra para la cons-
trucción de la nueva factoría con

un presupuesto de unos 10 millo-
nes de euros yvo1vió a reiterar que
e! objetivo es que funcione en fe-
brero de! próximo año 2010. Igual-
mente, mencionólos 102 contratos

suscritos por el ex personal de Del-
phi con la empresa Gadir Solar, cu-
ya nave está prácticamente finali-
zada y pendiente de inauguración
para comenzar a producir.

El resto de ex operarios de la
multinacional norteamericana, se-
gún dijo Soler, serán contratados
por "distintas fundaciones de la
Consejería de Empleo" para iniciar
tareas de formación mientras "se

captan nuevas empresas". Así, se-
gún Empleo, las encargadas de es-

ta formación que afecta a 808 ex
operarios de Delphi, serán Faffe,
SAFA(quea\bergará en su centro
de El Puerto a un centenar de ex
empleados), Humanitas, Natura,
la Asociación de-Empresas Aero-
náuticas (AEA),Innovae'Inteca.

Otro asunto al que se refirieron
ayer en Cádiz tanto el consejero de
Innovación como el consejero de
Empleo, Antonio Fernández, Í\le a
la situación de la antigua factoría
de Delphi. Ambos esperaron una
pronta resolución del conflicto ju-

diciaJ que inmoviliza diChos acti-
vos. Preguntado al respecto, Mar-
tín Soler aseguró que "hayposibili-
dades de que aJguna empresa se
instale allí; las empresas deben
confiar en laJurita".

Por otro lado, el consejero de

Innovación aseguró, con respecto
al resto de empresas anunciadas
para instalarse en la Babia a raíz
de la crisis de Delphi, que "la Jun-
ta tiene en marcha un programa
de captación de inversiones, de
nueva empresas para que se insta-
len con incentivos y ayudas; pero
es cierto que por la situación eco-'

J,tartln Soler
Consejerode Innovación

" Desde que Delphi

dejó la Bahía, la

Junta ha cumplido sus

compromisos con los

ex trabajadores"

nóntica que vivimos, algunos pro-
yectos se han retrasado, lo que no
quiere decir que en los próximos
meses anunciemos la llegada de
nuevos negocios".

Por último, Martin Soler quiso
agradecer "la paciencia, el esfuer-
zo y la confianza" de los sindicatos
y los trabajadores para llegar ala si-

, tuación actual, "porque cuando las
cosas se hacen con cabeza, corazón
y cercania, salen bien". Y también
quiso lanzar un mensaje a la ciuda-
danía: "El esfuerzo del Gobierno
andaluz merece e! reconocimiento

dela sociedad gaditana, sobre todo
teniendo en cuenta la coyuntura
actual, que es de destrucción de
empleo y dificultades econónticas.
Desde que Delphi abandonó la Ba-
hía,la Junta ha cumplido sus com-
promisos, de modo que los ex tra-
bajiidói-es han cobrado su nómina
y han tenido unos ingresos para po-
dermantener a sus fantillas y su ni-
veldevidadignamente". .

Innovación inicia un programaparacrear
118naves industriales en cuatro ,municipios
Suscribió acuerdos con los

ayuntamientos de El Puerto, San

José del Valle, Paterna y Arcos

F. R. / CÁDIZ

La Consejería de Innovación ha
destinado 5,7 millones de euros

..p,\"a.- la construcción de casi
-4'4~()0-metros cuadrados de na-

'¡~¡¡¡i¡~¡"';'~-'

ves industriales en cuatro munici-

pios gaditanos: Arcos, {San José
del Valle, El Puerto y Paterna.

Para ello, el titular de Innova'
ción, Martín Soler; suscribió ayer
sendos acuerdos con los respon-
_sables políticos de cada 10c3lídad,
que pondrán a disposición de los
promotores suelo de sus espacios
industriales y parques empresa-

riales donde poder construir na-
ves de entre 150y 2.000 metros
cuadrados. La puesta en marcha
de estos acuerdos, que supondrá.
la -edificaciónde 118naves indus-
triales, propiciará una inversión
de unos 20,6 millones de euros.

En Arcos se construirán 33 na-
ves en el polígono industrial El
Peral segunda fase; en San José

del Vallese edificarán 34 naves en
el polígono industrial Los Isletes;
36 se levantarán en el polígono
industrial Las Salinas de Ponien-

te, en El Puerto; y 1510 harán en el
polígono industrial deViñaCaña,
en Paterna.

Una de las novedades de este
acuerdo es que posibilita sacar de
los cascos urbanos de las 10c3lída-

I~f

des a aquellas empresas más con-
taminantes medioambiental-
mente, para instalarse en las nue-
vas naves, además de atraer a
nuevos emprendedores.

En total está prevista la cons-
trucciónde 600.000metroscua-
drados de naves industriales en
Andalucía, lo que movilizará una
inversión privada de 210millones
de euros, que contará con unos
incentivos por parte de laAgencia
de Innovación yDesarrollo de An-
dalucía (IDEA)que asciendena
54millones.Elobjetivoespermi-
tir la adquisiciónde navesa un
costerazonableyasumible,
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FIEL A SU CAUSA

El alcalde de Chipionase ofrece ante el.

Gobierno y ante'su partido, eIPSeE, pára

abanderar los proyectos'eólicos .marinos
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ADIÓS A OTRO PATRULLERO.

mada Española dio ayer su último

afpatru!lero 'erdóñez', él penultimo

del~ sJ~rie '~árceló'que seguía en activo
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El consejero de Empleoy la vicepresidenta del Consorcio se dan la mano, en presencia de los gerentes de las empresas adjudicat~ias.

LaJuntainiciarálasobrasenLasAletas
y dejaa unladoel litigio porlosterrenos
Elconsejero de Empleo dice que

"los suelos están expropiados y

a disposición del Consorcio"

yel consejero de Empleo yvicepré-

sidente del mismo, Antonio Fer-
nández, firmaron ayer su inicio
con los gerentes de las dos empre-
sas gaditanas adjudicatarias de los
trabajos, la UfE'Suralmaq-Geoci-
say la UfE1YPsa-Técnicas Gades.

En un día ''importante y espe-
cia]" para el Consorcio, Fernández
quiso dejar Claro que los terrenos
de LasAletas"están expropiados y
desde ei punto de vista legal están
a disposición de la Junta", a pesar
(¡el litigio que mantienen aún con
ocho de los propietarios. El conse-
jero mltntuvo ''la voluntad de lle-
gar a un acuerdo" aunque será, re-

la existenciade fango al tratase de
una antigua marisma. Asíse actua-
rá en tres zonas diferentes, con,di-
ferentes espesores de fango, para
construir tres terraplenes experi-
mentales que den unameyor con-
sistencia al terreno para que se
asiente y que permitan ensayar el
comportamiento en los distintos
puntos. .

Cada uno de estos terraplenes se
desarrollará a lo largo de las ali-
neaciones correspondientes a tres
viales del sistema viario estructu-
rante delfuturo parque, que será la
siguiente obra que se acometa,
dentro de siete meses, plazo de

cardó, ''por un precio razonable y
evitando el enriquecimiento por
un proyecto de interés general",
con un tope máximo de 18 euros
por metro cuadrado. No obstan~,
Antonio Fernández apostó porque

. Las Aletas sea un proyecto en el
que todo el mundo esté satisfecho
y"que novaya contra nadie". Láza-
ro, por su parte; insistió en este
asunto "sigue el cauce previsto".

Según explicó el gerente de la
UfE 1YPsa-Técnicas Gades, Juan
Manuel Gargallo, los trabajos que
empiezan la próxima semana con-
sistirán en la consolidación del te-

rreno, debido al inconveniente de

A.Ruiz/cAolz

El lunes comenzarán' los movi-
núentos en el terreno donde se le-
vantará el futuro parque empresa-
rial de LasAletas. Laconstrucción
de los terraplenes provisionales
experimentales para el viario del
parque, con un presupuesto de
más de cuatro millones de euros,
será el principio ."efectivo" del
complejo. La presidenta del Con-
sorciode LasAletas,Juana Lázaro,
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"Tendremos
toleranciacero
al retraso"

Losdirigentes del Consorcio

tienen la idea de que el pro-
yecto ya no pare hasta su fi-
nalización. Asr,Lázaro asegu-
ró que la próxima obra, la
construcción del viario estruc-

turante, estará licitada justo
cuando acaben los trabajos
que empiezan la próxima se-
mana. Esdecir, dentro de sie-
te meses. Esaes la intención
y espera cumplirlo porque,
tanto la presidenta como el vi-
cepresidente del Consorcio,
insistieron en que no se han
equivocado en ningún plazo.
"Hemos cumplido nuestra pa-
labra, dijimos en marzo que
en septiembre los camiones
iban a estar y van a estar', -
manifestó Fernández. "Ten-
dremos tolerancia cero al re-
traso", afirmó. No dieron fe-
cha con<;reta para la apertura
de la primera empresa que se
pueda instalar en el parque de
Puerto Real. "Hay que ir sin
pausa, paso a paso", manifes-
tó Juana Lázaro.

ejecución previsto para ésta. La su-
perficie ocupada será de más de
47.000 metros cúbicosyun relleno
de más de 147.000. Tendrá un con-
trol constante.

El proyecto supondrán 52 pues-
tos de trabajo. "El conúenzo de lo
que aún está por venir", apostilló
Lázaro. El representante del Go-
bierno andaluz hizo hincapié en la
importancia deqiie lS.000canúo-
nes tengan faena en la Babia en los
tiempos de corren, "y que se uru-
rán ahora a los de la vid o la remo-
lacha".

Fernández hizo un llamanúento

al empresariado de la provincia, a
quienes se les pone a disposición el
suelo industrial de uno de los par-
ques más grandes de Andalucía.
"Dentro de poco se abrirá la venta-
nilla para hacer las prescripciones
y estaremos encantados de tener
suelo vendido antes que construi-.
do",finalizó.
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EL DEBATE DE LAS RENOVABLES Elplan eólico marino de (hipiona

El alcalde de Chipiona, Manuel Garc/a,en una fotograffa de archivo.

~

El alcalde aerogenerador
Elregidor de Chipiona se convierte en el primero del paísen abanderar la energía
eólica marina. Ya ha contado su plan, por carta, aZapatero, De la Vega y Soler

['fltJ'l!F;!X¡'"'f,,,,___m!.'2!.:l

JorgeGarret¡CÁDIZ

Enel buzón de La Moncloa ya de-
be haber caído la carta en la que el
alcalde de Chipiona, el socialista
Manuel García, infonna al Presi-
dente de dos imporrantes preten-
siones locales. Uno: el municipio
quiere ser "un modelo" de la futu-
ra de la Leyde econoDÚasosteni-
ble, la herramienta con la que el
Gobierno aspira a cambiar el mo-
delo económico del país. Y dos:
también quiere ser "un líder na-
cional" .en el desarrollo de las
energías limpias.

La misiva sin complejos tam-
bién debe haber llegado ya a laVi-
cepresidenta primera del Gobier-
no, al consejero andaluz de Inno-
vación y a orras autoridades polí-
ticas. Manuel García solicita a to-
dos apoyo para la puesta en mar-
cha del parque eólico marino Las
Cruces del Mar, y se convierre,
además, en el primer regídor del
país que defiende y abandera la
insralación .de aerogeneradores
frente a sus costas.

Aunque elpaso adelante se pn:i-
'duce en pleno debate porellanza-
mienro de este tipo de explota-
ción energética; 'Garda opina que
todos los' vienros soplan a favor

del plan chipionero y está "abso-
lutamente convencido" de que
saldrá adelante. Inconvenientes,
de exisrii, briznas de aire.

En el seno del PSOE,el regídor
"dicehaber encontrado "el.respeto
e interés" de sus colegas. "Estoy
muy contento con el comporta-
miento del PSOE",asevera, pese a
que el partido se muestra tibio en
su respaldo al plan porque no
puede desvincularse ahora del
compromiso funnulado por Cha-
ves en TI:afalgar:no habrá aeroge-
neradores sin consenso.

En el panorama nacional, a fal-
ta de pronunciamientos oficiales
-que se pospondrán hasta que el
proyecto madure-, e1"alcalde de
Chipiona también dice percibir
"mUybuena síntonía":"El Gobier-
no central quiere situar España
sobre cimientos de conocimiento,
innovación, medio ambiente;em-
pleo de calidad y cohesión social,
y nosorros estamos promoviendo
todo eso aqw~; razona Manuel
Garda, que añade como orro aval

.de su propuesta el iilJOYode los
gruposecologísras. .

Encasa, el alcalde también ve el
cielo despejado para el plan eóli-
co. "Lagente está ilusionada, pen-
sando en positivo. Aquíno hayna-
da parecido a la oposición que se

EXPECTATIVA

" Estoy
absolutamente

convencido de que el plan
será una realidad, siempre

que supere los estudios de

impacto ambiental"

SOCIEDAD,.. ' Veo a los vecinos
interesados e

ilusionados en lo que
estamos haciendo, todos

pensando en positivo

salvo la oposición política"

INTENCiÓN

" Queremos liderar
desde el sur

de España el nuevo

modelo económico que

está promovier,¡do el.
Gobierno de Zapatero"

planteó en La Janda", observa. A
su juicio, sólo existe una "resis-
tencia significativa" por parte de
los grupas políticos de la oposi-
ción, grupos que "no quieren el
plan porque supondría un gran
avance para el prOtagonismo del
alcalde de Chipiona", presume.
"Esduro, pero es aSf', enfatiza.

Hace dos semanas, esos grupos
polítitos y otros colectivos socia-
les impulsores de la platafonna
Por un horizonte sin molinos oro'
ganizaron una marcha contra el
plan eólico. Unas 2.000 personas
recorrieron el paseo marítimo al
atardecer en oposición al proyec-
to,pero el alcalde evitó cualquier
concesiónawsronvocan~:~
chó el evento de "rotundo fraca-
so" y fue aun más. allá al "aplau-
dir" a los vecinos del pueblo "por
no haber secundado la protesta".

Para el Consistorio el único
condicionante "real" sobre el fu-
turo de Las Cruces del Mar es que
la propuesta supere los estudios
de impacto ambienral. El primer
alcalde en promover la inmersión
de las eólícas adelanta que los in-
funnes iniciales de la Universidad'
de Cádiz son "esperanzaqores" y
ya esbozan una zorta apta I'ara
sembrar molinos a más de 10kiló-
metros de Chipiona.

El Fondo de
Inversión
Localha
generado ya
10.800 empleos
ElGobierno ha pagado hasta
la fecha 762 de los 856

proyectos aprobados en Cádiz

Redacción¡ CÁDIZ

El Fondo Estatal de Inversión

Local puesto en marcha este
mismo año por el Gobierno
central para incentivar el em-
pleo en el sector de la cons-

. trucción ha. generado hasta la
fecha 1O.8'72I'Jlestos de traba-
jo en la provinCia de Cádiz, se-
gún los cáltUJos aportados por
el Estado. ' - "

En eoncreto,'er Gobierno ha
finartciadoya 762 proyectos

en 41muni,9I?io~ g¡¡qitifios,lo
que sUpOrte el'85%de I¡¡,.totiili-
dad de las iliiéiativ¡¡S que fue-
ron aprobadas en su día y que
alcanzan la cifra de 856.

Según elGobierno, se ha su-
perado ya en más de un 35% -

, los empleos inicialmente pre-
vistos para la totalidad de los
proyectos y cuya previsión era
de 7.549 puestos de trabajo dí-
rectos.

Hasta la fecha, el dinero
transferido para estas obras
supera los 129,S millones de
euros, lo que supone el 70" del
presupuesto de adjudicación
de estos proyectos reservados
para la provincia de Cádiz. De
los 44 municipios gadiranos,
41 de ellos tienen en la actuali-
dad algún proyecto de este
Planenmarcha.

ccoo yHGT.

apruebariconvocar
movilizaciones en
bodegas yviñas

Denuncian el incumplimiento

del convenio de la Vid y falta
de avances en el de Vlticultura

A.E.¡JEREZ

Las secciones agroalimenta-
rias de los sindicatos CCOOy
OGTcumplieron su amenaza y
ayer aprobaron en asamblea
por unanimidad la convocato-
ria de accioneSde protesta en
bodegas y viñas del Marco de
Jere~, que se encuentran en
plena campaña de vendimia.

Ambas centrales sindicales
mostraron ayer su I'reocupa-
ción por el retraso que acumu-
la la negociación del convenio
de Viticulrura (viña) y el in-
cumplimiento de lo pactado
en el texto colectivode laVid.

De ello responSabili.ziinso-
bre- todo a la patronal bode-
guera Fedejerez, a laque,acu:
san de no respetar lasubida sa'
larial pactada en elconvenio.
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COSTA'NOROESTE SANLOCAR

El Consistorio
difunde la vía
del"bono
social"para
pagar la luz

. ElPAcriticala
contratación
municipal de
un familiar de
Juan Marín

Sanlúcar prevé liderar el
Grupo de Desarrollo
peSquero d~ la comarca -Estudia llevar a Inspección de

Trabajo el estado laboral del
cuñado del edil de CISanlúcar

.Destaca esta opción estatal

para "muchas familias enl,lna
situación económica difícil"ElGobiernolocalcomunicaalPlenodelAyuntamientoque

apoyalaintegracióndeTrebujena,enprincipiono prevista FJ.F. / SANLÚCAR

El secretario de Organización
del PA, Francisco Amate, co-
municó ayer que está "estu-
diando la posibilil;!adde acu-
dir a la Inspeéción de Trabajo
para que aclar~ la situación la-
boral del cuñado de Juan Ma-
rín", concejal gobernante de
Ciudadanos Independientes
de Sanlúcar (CISanlúcar).

Amate argumentó que la
contratación de Manuel Bu-
zón como funcionario de em-
pleo del AyuntarÍrlento para
"sacar adelante proyectas ta-
mo Sanlúcar Tramita" consti-
fuye"una clara vulneración de
las funciones que, según la ley,
puede desarrollar" esta clase
de empleados públicos, "ya
que la elaboración y tramita-
ción de expedientes adminis-
trativos sólo es. competencia
de funcionarios de carrera".

El andalucista calificó, ade-
más, de "realmente bochorno-
<o"QueMarin considere "inca-

~~ce~~'".iUagestionar Sanlú-
car Tr~ta a ;:;:5"cua~o fun-
cionarios de carrera':' .¡~:Ca!l-
sistorio adscritos al Áiéa .:!e
Nuevas Tecnologías,

FJ.F. / SANLÚCAR

El concejal delegado de Servi-
cios Sociales, José Luis Alham-
bra, destacó' ayer "la impor-
tancia de dar difusión al deno-

minado bono social que desde -
julio de 2009 se encuentra a
disposición de los consumido-
res de energía eléctrica", dada
la "difícil situación económica
de muchas familias".

ExplicÓque la fiiialidad de
esta opción estatal es "aliviar
el pago de la factura de electri-
cidad a 'consumidores domés-
J:lcosacogidos a la tarifa de úl-
tiniooreeurso en 'su. vivienda
habitual y que cumplan deter:
minal;!osrequisitos". Lapoten-
cia contratada debe ser infe-
rioralos3kilovatios(kW). -

-Este bono está destinado a
los pensionistas de 60 años o

. ",ásque reúnan ciertas condi-

ci'ones, ;;;!f~as numerosas
y los "consumialJ-:~$ que acr~-

diten formar parte de una~::!-, i
dad familiar que tenga a todos
sus miembros en situación de
desempleo". Los interesados
han de informarse en la com-
pañía eléctrica que les esté

'prestando el servicio.

ha remitido un escrito de solici-
tud de incorporación de esta loca-
lidad a la entidad, algo que el Go-
bierno de Sanlúcar apoya con la
pretensión de que."sea' admitida
por los órganos competentes".

La coalición PSOE-Ciudadanos
Independientes de Sanlúcar (Ci-
Sanlúcar) y los grupos políticos
de la oposición que intervinieron
en la sesión -elPP, elPAeIU- coin-
cidieron en subrayar su interés en
'queest¡kcit1~~d lidere la asocia-
ción paraabordar'eJ-futuro de un ..

sector, el pesquero;' con tan "gra-
ves problemas" desde hace años.

El PA defendió que la presiden-
cia de la entidad corresponda a

- '~Qr . por su "mayor' pobla-
SanlUu.. ,., b .
ción y mu~ero a;;::~arcaClones
y marineros", lamentando 4.::~ el
alcalde de Chipiona, Manuel Gar-
cía, haya anunciado públicamen-
'te que ese cargo lo ocupará él. En
el ámbito laboral, los andalucis-
tas reclamaron que "no ocurra co:
mo en el Grupo'de Desarrollo Ru-
ral, donde hay enchufados allega-
dos al PSOE", una acusación que
el Gobierno negó. El PA exigió la
Cimtratá.ción de "00 buen gerente
con experiencia en el sector".

F. Javier Fnnco / SANLÚCAR

El Piel10 del Ayuntamiento de
Sanlúcar aproi;é áyer por unani-
midad la representaciÓn de este
municipio en el nuevo Grupa de
Desarrollo Pesquero de la comar-
ea de la Costa Noroeste, que se
constituirá "la semana que vie-
!le", según anunció el concejal

V~¿[c..rMor~, presidented~ laC{)r~ , .

poración aU¡-2..:'}~la seSión.P?r
hallarse laIegidora, ;;::~e GarCla,
fuera de la ciudad.

El edil de Agricultura y P.,sca,
Rafael Louzao, destacó que la in-
versión económica con la que co-
menzará a funcionar la nueva en-

tidad es' de 2,54 millones de eu-

ros. En principio, la normativa
pertinente de la Junta de Andalu-
cía recoge que este grupo lo con-
formen las poblaciones de Sanlú-
car, Rota y Chipiona -los consisto-
rios de estas últimas aprobaron
días atrás sus respectivas repre-
sentaciones-. Es decir, no prevé la
inclusión de Trebujena.

IV apuntó en la reUIÍión plena-
'ría este'aspecto, recibiendo como.
respuesta de Mora que.el alcalde
de Trebujena, Manuel Cárdenas,

Prats: "EnRota y
ChipiQna hay dos
o tres barquitos"

I Paf;}argumentarqueSanlúcar
se merece 'Ia presidencia del

Grupo'de ~rrG!!o Pesquero,
el portavoz del PA; Antonio
Prats¡compar.ó '~I~s.másde
120 embarcaciones ilo'¡ 'má's ..
de 600 marineros que tiene
-<ta ciudad" con "los pocos

~;a~maliéro-; : los dos ~tres

barquitos que posee;;-h?~t ,
c:hipiona". Eledil andalucista
aludió de pasada al parque 00-
lico marino proyectado en la
zona al tachar de "incierto" el

futuro de la pesca chipionera,
Después de .Iasesión, Prats ex-
presó su "satisfacción" por el
resultado de un encuentro que
mantuvieron el jueves la plata-
forma comarcal 'Por un hori-

zonte sin molinos' y colectivos
sanluqueños. Omsuró la au-
.senciade! ,Go~iemo PSOE-CI-

Sanlúcar, del que sigue espe-
rando una reunión al respecto.

ROTA

. Elprograma Verano Cultural acaba con
un balance "positivo" de público.y actos

. SATISFACCiÓN.El equipo de Gobierno ha realizado un balance "muy
positivo" del programa municipal Verano Culfural en cuanto a
"asistenciade público y diversidad de activiqades celebradas". La
concejala del área, Auxiliadora Izquierdo;' ha destácado, igual-
mente, la variedad de lugares en los qUese han desarrollado es.te
año los distintos eventos, al tiempo que ha agradecido su colabo-
ración a "todas las asociaciones, entidades y artistas,que han par-
ticipadp". .

ROTA

Editan un nuevo
folleto acerca
del camaleón
DIVULGACiÓN.La Fundación Muni'

cipal de Agricultura y Medio Am-
biente, en colaboración con la Ba- .
se Natural y CultlÚ'al de Rota y la
Asociación de Voluntarios Am-
bientalesdeRota (AVAR) hanedi-
tado un nuevo foÍleto informativo

sobre el camaleón. El objetivo de
esta iniciativa es "acercar a laciu-

dadanía el entorno natural que
ofrece Rota para esta especie en
vias de extinción, además de las
caracteristicas Yotros datos de in"
teré. sobre este animal". El trípti-
co contiene "consejos para lacon-
servación del camaleón, así como
un mapa con los lugares de hábi-
t;¡kÍe-esta-especie protegida", se-
gún ha comentado laconcejala de
Medio Ambiente. En palabras de
Laura Castellano, "Rota es, sin
duda alguna, una de las zonaspri-
vilegiadas que sirven de hábitat
para el camaleón".

SANLOCAR

El PA Y UGT se suman

al dolor por la muerte
de Antonio Cuadrado

PtsAME.El PAYUGTse suma-
ron ayer y anteayer respectiva-
mente a las muestras públicas
de pésame por el fallecimiento
del histórico dirigente sindical
y vecinal AntoniQ Cuadrado
(CCaO) elpasado mjércoles,a
los 69 años de edad, como con-
secuencia de una grave enfer-
medad. ccoa, la federación
vecinal y Alternativa Sanlu-
queña (AS) lo hicieron ese día.

SANLOCAR

Más de 40 motos

pasan por un control
policial en un solo día
DENUNCIAS.La Policía Local re-

visó en la jornada del pasado
jueves 43 ciclomotoresymoto-
cicletas, además de un coche,
en los "controles preventivos

?de tráfico" que sigue realizan-
do este cuerpo en la ciudad.
Como resultado de los mis-
mos, los agentes ini~iaron
nueve denuncias ,por diferen-
tes motivos, una de ellas por
conducción sin carné.

SAN LOCAR

LaAsociaciólJ de Mujeres Solidarias de
Riópar devuelve la visita al colectivo local
ENCUENTRO.La Asociación de Mujeres Solidarias deRiópar (Albace-
te) ha visitado estos días la ciudad acompañada del colectivo sanlu-
queño con el que comparte nombre e inquietudes. La entidad man-
chega ya recibió tiempo atrás a la asociación sanluqueña en esa lo-
calidad. En la imagen, con la alcaldesa en el PalacioMunicipal.
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ENERGfASRENOVABLESSolicitan el respaldo de asociaciones, colectivos ypolíticos del resto de municipios

Laplataformacontraelparque
eólicobuscaapoyosenSanlúcar
La entidad pretende
constituirse como
plataforma comarcal e
impedir el proyecto

Medio centenar

de sanluqueños
acudieron a la cita
promovida por PPy PA

C.CRUZ
SANLÚCAR

La Platafonna 'Por un Horizonte
Sin Molinos' constituída en Chi-

piona a raíz de la constitución de
una empresa mixta para promo-
ver la creación de un parql1e eóli-
co marino frente a las costas chi-

pioneras, mantuvo eljueves por la
noche una reunión con alrededor

de medio centenar de sanluque-
ños para darles la infonnación que
hastalafecha tienen sobre esta ini-

ciativa, en la que participan tanto
una empresa privadá, Magtel,
como el Ayuntamiento de Chi-
piona y la Universidad de Cádiz.

La reunión, promovida por e!
Partido Andalucista y e! Partido
Popular de Sanlúcar, estaba diri-
gida a pescadores y armadores. No
en vano, asistió el presidente de la
Cofradía de Pescadores de Sanlú-

cary otros representantes de aso-
ciaciones vecinales, sindicatos, aso-
ciación de trasmallistas y e! presi-
dente del Consejo Económico y
Social de Sanlúcar, Felipe Trigo.

PARTICIPACIÓNAcnvA

Los dos miembros de la platafor-
ma que se desplazaron aSanlúcar,
Rafael Ruiz yJosé Luis Lorenzo,
hicieron hincapié en la "fulta de
infonnación» que existía sobre el
proyecto, una de lascauSaspor las
qué organizaron en Chipiona la
manifestación de finales de agos-
to a la'que, según la organización,
asistieron 3.000 personas, mos-
trando su rechazo alproyecto. Por
este motivo, los integrantes de la
platafonna (constituidapor 25aso-

Medio centenar de personas acudieron a la convocatoria con la Plataforma 'Por un horizonte sin molinos' de Chipiona. ,

ciaciones, colectivos ypartidos po-
líticos de Chipiona) insistieron so-
bre e! hecho de que le proyecto
no salga adelante debido a que "no
cuenta con e! consenso social que
un acuerdo de Diputación fuma-
do por todos los partidos políticos

. consideraba indispensable para
que en la provincia se pmrera en
marcha un proyecto de estas ca-
racterísticas" .

Las críticas al alcalde de Chi-

piona, e! socialista Manue! García,
al que calificaron como "el único
alcalde de España que está apo-
yando un proyecto de estas carac-

terísticas" se r~pitieron en un en-
cuentro en el que losrepresen-
tantes chipioneros pidieron en va-
rias ocasiones el respaldo de San-
lúcarytambién de.Chipiona "en
un tema que nosafectaa todospor-
que tenemos en común e! sector
pesquero yeste proyecto vaa con-
llevar a eliminación de una zona
de arrastre importante", según ex-
plicó Ruiz.Además, el también re-
presentante de! grupo ecologista
'Cans' de Chipiona, explicó a los
existentes la publicación por par-
te de! Ministerio de Medio Am-
bienteydelde Indmtriadel mapa

en el que se recogen laszonas ap- laga que no tienen las caracterís-
tas, aptas concondicionantesyno.. ticas únicas de las costas de Chi-
aptas para ubicar este tipo de pro- piona, Rota y Sanlúcar desde el
yectos. En e! caso de lá iniciativa punto de vistade! ecasistema".
de 'Las Cruces del Mar' ,e! parque Por otro lado, los miembros de
eólico marino se ubicaría en una laPlataformamanifestaronsuapo-
zona amarilla, con condicionan- yo a las energías renovables, idea
tes, que se señalarán una vezcon- que comparten con Oceana, laor-
cluídos los estudios sobre su im- ganización que días atrás estuvo
pacto medioambiental yviabili- estudiando el fondo marino en
dad. Al respecto, desde la Plata- Chipiona y que contribuirá a los
forma 'Por un horizonte sin mo- estudios que Serelicen, ya la que
linos' consideran que "es un ex- pidieron descu1pas en varias oca-
perimento" yque "hay más zonas siones "porque pensamos que es-
donde lIevarlo a cabo inclmo en taba manipulada y nos equivoca-
zonas totalmente aptas como Má- mos", manifestaron.

SUCESOSSeguían a una pareja que se saltó un control policial el! un ciclomotor con la matrícula manipulada

Dos agentes heridos en unapersecución
INFORMACiÓNI SANLÚCAR

Agentes de la Policía Local han de-
tenido aJ H. F., de 19 años de edad,
quien protagonizó una peligrosa
huida en un ciclomotor por nu-
merosas calles de la ciudad y pro-
vocó lesiones a dos agentes.

Los hechos se iniciaron alrede-

dor de las cuatro de la tarde de!jue-
ves, cuando los agentes que se en-
contraban realizando un control
de vehículos en la confluencia en-

tre la Calzada de la Duquesa y la

avenida de Las Piletas dieron el alto
al conductor de un ciclomotor tras

comprobar que ni él ni su pas,ye-
ra llevaban casco de protección ho-
mologado. En lugar de atender las
indicaciones de los agentes el su-
jeto se dio a la fuga en dirección a
Las PiletaS, iniciando una huida

que duró unos 30 minutos. Du-
rante ese periodo, el motorista cir-
culó, siempre a gran velocidad, en
dirección prohibida, por aceras y
zonas peatonales y sin respetar las

señales de tráfico ni de los agentes,
poniendo en serio peligro a nu-
merosos ciudadanos ya los propios
policías. En este sentido, en su hui-
da el individuo arremetió en varias

ocasiones contra los agentes y en
otras frenó de manera b<mca para
intentar <;olisionar con los vehícu-

los policiales, por lo que éstos se
vieron obligados a realizar nume-
rosas maniobras paraimpedirlo.

En el transcl,lrso de su fuga, el
sujeto y su acompañante circula-

ron por la avenida de Las Piletas
hasta la calle Alonso de Lugo, por
donde circularon a toda velocidad

por la acera, siguieron por la zona
peatonal de la estación !le autobu-
ses, por el parque público situado
junto a la calle Pescadería, obli-
gando a numerosas personas a
apartarse, por la calle Hennano
FennÚl, por Pescaderia circuló en
dirección prohibida, al igual que
por Banda Playa. En esta calle, en
obras, circularon a gran velocidad

,.."",-"

por la acera, obligando'a una per-
sona a retirai a un niño pequeño
para que no fuese atropellado, y
continuaron por la callepeatonal
Tartaneros hasta llegar a la plaza
del Cabildo, donde circularon por
entre las mesas de las terrazas de
los bares. Yasin acompañante, el
individuo siguió por Banda Playa
en direcóón prohibida hasta elCa-
rril de San Diego, para subir por la
Cava del Castillo, seguir por calle
Sevilla hasta llegar a El Palomar,
por donde recorrió numerosas ca-
lleshasta que colisionó con un ve-
hículo.

La moto tenía la matricula ma-
nipulada para que no pudiera iden-
tificarse.

'-',-
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MEDIOAMBIENTELa playa contará con mayor amplitud para el uso de los bañistas

Finalizanlostrabajosparael
aportedearenaenGaleones
Para su efectividad, los
trabajos han debido
realizarse en agosto
cerrando la playa al uso

Laarena utilizada para
este fin ha sido la

extraída en la draga de
la bocana del puerto

OLGA PRADOS
ROTA

El delegado del área de Medio
Ambiente, Antonio Alcedo,jun-
to con el delegado de Playas,José
Luis Luna, realizaban esta sema--
na una visita a la playa f;leGaleo-
nes para comprobar los trab,gos
de b)"passque se están llevando a
cabo en este punto del litoral-

Las labores que se están aco-
metiendo en estos días, y que se
concluirán por completo duran- .
te el día de hoy, consisten en ex-
tender la arena que se ha ido acu-
mulando en una zona de la playa
procedente de los trab,gos de dra--
gado de la bocana del puerto.

Antonio Alcedo ha explicado
que las labores que durante estas
cuatro semanas ha estado reali-
zando la draga sustrayendo la are-
na de labocana del puerto de Rota
y aportándola a Galeones, con-
cluyeron hace cuatro días. Ade-
más, mostró su satisfacción por el
hecho de que laaportación de are-
na inicial p'revistaen unos 60.000
metros cubicos, haya alcanzado
según todos los indicios a unos
80.000 metros cúbicos.

Así,en estos momentos, y tal Y
como pudieron comprobar en el
transcurso de la visita, es la em-
presa TRAGSA laque se ha en~
cargado de extender la arena a
través de un b)"passde cinco me-
tros de altura de arena en la zona

r-- -~

El aspecto que luce la playa de Galeones tras el aporte de arena no tiene nada que ver con el estado anterior.

más alejada del mar a un metro
en la misma orilla, un trab,go que
vaa pennitirqueel mar endurezca
la arena y se pueda extender en
toda esta zona del litoral que com-
prende del Picobarro ala vallade
la Base. .

EJdel área de Medio Ambien-
te anunció que con estas labores
la playa quedará colmatada, y los
usuarios encontrarán en este pun-
to del litoral una playa con una lá-
mina de fina arena mucho más
extensa, lo que supondrá una no-
table mejora en las condiciones y
por tanto en el disfrute de Galeo-
nes. .

Por otro lado, Alcedo quiso
apuntar que la aportación de are-
na en esta playase han tenido que
realizar en pleno mes de agosto,

MANTENIMIENTOHan sido supeIVÍsados

Loscolegios están listos
para el inicio del curso
INFORMACIONIROTA

La delegada de Educación, Auxi-
liadora Izquierdo, acompañada
por el delegado de Servicios Mu-
nicipales, FranciscoJ. Martín-Be-
jarano, ha iniciado una ronda de
visitaspor los diferentes colegios
públicos de nuestra localidad, a
fin de comprobar el resultado de
las obras de mantenimiento aco-
metidas en los mismos.

Esta primera ronda de visitas
ha llevado a los responsables mu-
nicipales a los colegios Pedro An-
tonio de Alarcón yLuis Ponce de
León, donde junto a los directo-
res de los respectivos centros edu-
cativos, han hecho un recorrido

supervisando cada una de lasac-
tuaciones acometidas, como el
pintado, cerr,gería, albañilería
y electricidad.

Talycomo ha explicado lade-
legada de Educación, fueron los
propios colegios los que trasla-
daron alAyuntamiento, una lis-
ta con cada una dlj las obras de
mantenimiento necesárias para
el buen desarrollo de la activi-
dad docente. En ese sentido, se
ha comprobado que esas peti-
ciones se hayan realizado co-
rrectamer¡te y se han ultimado
los detalles ynecesidades que los
responsables educativos de los
centros hayan podido detectar.

coincidiendo con el dragado de
.labocana del muelle, y te,lliendo
en cuenta también que para que
el incremento de arena en la pla-
yasea efectivo,estos trab<9ossede-
ben llevar a cabo entre la prima-
vera y el principio del otoño, de
manera que la operación cuente
con las garantías necesarias para
fijar la arena, evitando las co-
rrientes fuertes y temporales que
se pueden volver llevar la arena.

En este sentido, el delegado se
ha referido a una "confluencia de
circunstancias" que han hecho
ínevitable actuar en esta playa en
el mes de agosto, un tiempo en el
que Galeones ha estado cerrado
en gran parte al uso, si bien una
mitad de la playa si se ha podido
usar para el baño.'

Con todo, Antonio Alcedo ha
resaltado que se trata de una ope-
ración que ha merecido la pena,
yque va a dejar la playa de Galeo-
nes en "unas condiciones óptimas
para muchos años ycon la calidad
que caracterizá al resto de nues-
tro litoral".

Por otro lado, y en cuanto al
dragado que laJunta de Andalu-
cía ha realizado en la bocana del
muelle a través de la Agencia Pú.
blica de Puertos de Andalucía por
un importe de 583.000 euros, AI-
cedo apuntó que se trata de obras
que han permitido mejorar las
condiciones de la bocana reti-
rando el exceso de arena que se
ha ido sedimentando en estazona,
y que dificultaba en ocasiones el
paso de las embarcaciones.

DEMANDAPor una playa abierta a todos

La-Corporaciónsesuma
a lapeticióndeEARota
O. P.IROTA

Los grupos políticos roteños que
componen la Corporación mu-
nicipal se sumarán a la manifes-
tación que parte hoya lasonce de
la mañana desde la Cruz del Rom-
pidillo para solicitar que la playa
del Almirante sea de uso com-
partido para civilesymilitares.

Así lo ha confirmado la orga-
nización de la manifestación, una
iniciativade Ecologistasen Acción
Rota "que no es viejaen absoluto,
llevamospidiendo que laplayadel
Almirante esté abierta a todos des-
de hace muchos años".

Partido Popular, Roteños Uni-
dos, Partido Socialista e Izquier-

da Unida acudirán al encuentro
para pedir que, al menos du-
rante la temporada estival, sea
posible elacceso a laplayade Ga-
leones a toda la población civil,
ya que "hablamos de una zona
de Rota que cada vez está más
poblada y que tiene que haci-
narse en una playaaharrancada,
teniendo aliado una magr¡ífica
playa con dunas litorales y con
suficientes metros de arena seca
aún en mareas muy altas".

Los Ecologistas reivindican
cada año la apertura de esta pla-
ya en el programa de Banderas
Negras de los conservacionistas,
apoyando a losvecinosde lazona.

~
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HABITAT

Editanun
tríptico sobre
la protección
del camaleón
enlazona

O. PJROTA

La localidad es sin duda algu-
na una de las zonas privilegia-
das que sirven de hábitat para
el camaleón. Con elfinde acer-
car a la ciudadanía el entorno
natural que ofrece 'Rota para
esta especie en vías de extin-
ción ylascaracterísticas de este
animal, la Fundación Munici-
pal de Agricultura yMedio Am--
biente ha editado un nuevo fo-
lleto informativo sobre el ca-
maleón.

Según ha indicado la dele-
gadade Medio Ambiente, Lau-
ra Castellano, el citado trípti-
co fue aprobado hace unas se-
manas por el Consejo Rector
de la Fundación de Agricultu-
ra y Medio Ambiente.

La finalidad del es concien-
ciar al ciudadano de que vivi-
mos en una zona donde exis-
ten espacios de hábitat del ca-
maleón, a través de un mapa
en el que se señalan los luga-
res habituales donde vivenlos
camaleones.

EJdocumento ofrece infor-
mación de interés para contri-
buir a la preservación del ca-
maleón,.así como datos de in-
terés sobre laespecie. Además,
también refiere la legislación
que se aplica en el caso de la
protección de este tipo de es-
pecies, y los pasos a seguir en
el caso de que cualquier ciu-
dadano se encuentre un ca-
maleón herido, fuera de su há-
bitat o ante una transforma-
ción radical de su hábitaL

Así, se informa a los vecinos
para gue si encuentran un ca-
maleon sepan dónde están ha--
bitualmente, y mediante el
mapa que se adjunta puedan
comprobar si está proximo a
su habitatnatural o no, de ma-
nera que en el caso de que esté
fuera de esos lugares pueda sa-
ber donde trasladarlos.

Los trípticos, en los que se
hacontado con la colaboración
de la Base Natural y Cultural
de RotaydeAVAR (Asociación
de Voluntarios Ambientales de
Rota) estarán disponibles en
la oficina de Medio Ambiente,
así como en otros centros mu-
nicipales.

La edil Laura Castellano.


